

Меры административной ответственности за правонарушения в сфере рыболовства

Русскова Марина Александровна,

аспирант Тихоокеанского государственного университета

680035, г. Хабаровск, ул. Тихоокеанская, дом 136,

начальник юридического отдела администрации Ульчского муниципального района Хабаровского края

682400, Хабаровский край, Ульчский район, с. Богородское, ул. 30 лет Победы, д. 54

Степенко Валерий Ефремович,

профессор кафедры государственно-правовых дисциплин

Тихоокеанского государственного университета,

доктор юридических наук, доцент

680035, г. Хабаровск, ул. Тихоокеанская, д. 136

В статье рассматриваются меры административной ответственности за нарушение правил рыболовства и правил охраны водных биологических ресурсов, анализируются судебная практика по применению этих мер административной ответственности и практика территориальных органов Росрыболовства Дальневосточного Федерального округа. Попытка поиска эффективности административного наказания в сфере рыболовства с использованием научных достижений социологической и психологической наук.

Ключевые слова: мера административной ответственности, административное наказание, штраф, конфискация орудий совершения правонарушений, принудительное приостановление деятельности.

Measures of the Administrative Liability for Offenses in the Fishing Sphere

Marina A. Russkova

Postgraduate Student of the Pacific National University

Head of the Legal Department of the Administration

of the Ulchsky Municipal District of the Khabarovsk Territory

Valery E. Stepenko

Professor of the Department of State and Legal Disciplines of the Pacific National University

LL.D., Associate Professor

The article considers the measures of administrative responsibility for violation of the rules of fishing and the rules of protection of aquatic biological resources, analyzes the judicial practice on the application of these measures of administrative responsibility and the practice of the territorial bodies of the Rosrybolovstvo of the Far Eastern Federal District. An attempt to find the effectiveness of administrative punishment in the field of fishing using scientific achievements of sociological and psychological sciences.

Keywords: measure of administrative responsibility, administrative punishment, fine, confiscation of tools for committing offenses, forced suspension of activities.